
Prefeitura de
¯ SOROCABA Secretaria da Fazenda

I ATA DA-SEXTA- RE1JNIÅO DA CON[ISSÃO DE ESTUDOS E AVALIAÇÅO
DO PADRÃO IVIINIMO DE QUALIDADE DO SISTEMA ÚNICO E
INTEGRADO DE I'XECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA, ADMINISTRAÇÃO
FINANCEIRA E CONTROLE (SIAFIC) - Município de Sorocaba/SP.

Aos Vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois (24/06/2022), às
quinze horas (15 H), na sala de Licitações da Prefeitura, Andar Térreo, Palácio dos
Tropeiros, situado à Aw::nida Eng. ° Carlos Reinaldo Men¿les, n° 3.041, Alto da Boa
Vista, realizou-se a 6a (sexta) reunião ,:la Comissåo de Estudos e Avaliação do Padrão
Mínimo de Qualidade do Sistema Único e Integrado de Execução Orçamentária,
Administraçåo Financeira e Controle (SIAFIC), comissåo esta, instituída pela Portaria
n° 22.978 de 04/05/20201, e que busca desenvolver as ações estipuladas no Plano de
Ação constante do Anexo Único do Decreto Municipal n° 26.205 de 04/05/2021, em
atendimento ao Decreto [ ederal n ° 10.540 de 05/11/2020.

Os membros da Comissåo que compareceram foram: Anderson Manrique de Freitas -

Chefe da Divisåo de ConEabilidade da Prefeitura de Sorocaba, Carlos de Proença Neto
- Contador da Câmara Municipal de Sorocaba, Danieli Ferreira Silva - Diretora
Administrativa Financeira do Parque Tecnológico de Sorocaba, Fernando Augusto de
Souza - Chefe da Seção de Sistemas/SEAD, Maria Rita Ferri Souza - Chefe da
Divisão Administrativa ,: Financeira da FUNSERV, Lorene Aparecida Ferreira -

Encarregada do setor de Contabilidade da URBES, Tatiana Matucci Casagrande -

Contadora do SAAE.

Estiveram presentes ainca, os seguintes representantes, conforme consta em lista de
presença anexa: Talita M.G. Braga - IrLova, Reginaido Leite - URBES, Denise
E. A. Móra de Lima Secretaria da Fazenda - SEFAZ, José Miguel Santana - Chefe da
Divisão de InfraestruturaiSEAD, Igor de Vasconcelos C. Reis - TI PTS, José Antonio
de Oliveira Júnior - Funserv, Daniel B. Barros Guimarães - Conam, Anailza da
Costa Colello - Conam � Fabian Rodrigues Caetano - Conam.

O Sr. Anderson deu início, explanando o motivo da reuniåo. Informou que foi dado
início à migração pelo Parque Tecnológico e que precisamos tomar conhecimento do
andamento do processo e também para que os demais possam tirar dúvidas.

O Sr. Fabian, tomou a l:alavra, infom•ando que o processo estã em fase de conclusåo
nesse ente.

O Sr. José Antonio, que i»articipou pela primeira vez do encontro, pediu a palavra para
solicitar uma atenção especial à Funserv, justificando que possui dúvidas sobre custos,
módulos para cotação, e que esse ente possui características peculiares que devem ser
levadas em consideração no que se refere ao SIAFIC, pois possuem um cadastro
bastante complexo. Que;tionou sobre como a Conam foi eleita para desenvolver o I ,

módulo SIAFIC, já que råo consta ern contrato, i•/Çy
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Prefeitura de
SOROCABA Secretaria da Fazenda

O Sr. Anderson informot que foi realizada uma apresentação pela Conam com base no
decreto federal o qual dispõe sobre o S[AFC. Em seguida foi realizado um questionário
à empresa, sobre as condições da implantação, a qual respondeu mediante ofício ao
Prefeito, que autorizou, mediante Temo de Anuência, o início dos testes pela Conam,
declarando que o fornecedor possui as condições necessárias para a implantação do
referido sistema, sem cus•:o, visto que já fornece o sistema de contabilidade à PMS.
Com relaçåo às questõe,:, contratuais e pos.síveis alterações, ficou definido que seråo
discutidas em reuniåo específica para resolu,råo desse assunto.

O Sr. Fabian informou que compete a ele a parte técnica e sugeriu uma reunião entre o
Comercial da Conam, os Diretores dos Entes e o Secretário da Fazenda para que sejam
tratadas as questões burocrãticas.

A Sra. Rita endossa o alexia do Sr. João Antonio, dizendo que a Funserv apresenta duas
situações: Previdência e ç,;aúde.

A Sra. Danielli tranquiliza dizendo que não houve mudança nos procedimentos internos
do Parque Tecnológico e que a migração está ocorrendo tranquilamente.

O Sr. Joåo Antonio, queslJona sobre a LGPD, se o sistema possui travas para que as
informações não sejam compartilhadas com os demais entes.

Sr Fabian, informa que o sistema possu!i travas, e que todos os menus eståo sendo
testados neste período pal'a verificar se ,as informações nåo se misturam.

O Sr. Igor, que está à frer•te da implantação no Parque Tecnológico, explicou sobre o
backup de cada entidade.

O Sr Daniel, explica que »s procedimentos nos sistemas ocorrerão da mesma forma,
somente a coleta dos dados é que será realizada de forma específica. Cada entidade
somente visualizará os seas próprios dados como já acontece. Reforça que a
comunicação é segura.

O Sr. Anderson question•J o Sr. Miguel sobre os custos com a Infra, que responde que
não haverá grandes mudaaças e que financeiramente nåo haverá problemas.

Após discussões, fica def nida a FUNSERV como o próximo ente a realizar a migraçåo.

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às dezessete horas (16H).
Eu, Anderson Manrique de Freitas, lavrei a presente ata que, após ser lida e aprovada,
será assinada por todos.
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